



**Protokoll des 78. Gesprächs AKKUSchule am Mittwoch, den 6. März 2018,
19 Uhr, in der Mensa der Marienschule, Hubertusstraße 120**

Anwesende:

AKKUintern: Dr. Heinz-Georg Rupp, Claudia Rupp, Heide Schremmer, Ulrike Vermeulen-Deimen, Jochen Butz, Manfred Coelen, Heinz Herpers, Klaus-Peter Noever, Theo Versteegen

AKKUSchule: Ballik, Anne – Gesamtschule Uerdingen; Karagiannidou, Afentoula – Buchenschule; Kersten, Hildegard – FamZ Liebfrauen; Krause, Maria – Marienschule; Krebs, Doris – GGS an Haus Rath; Krebs, Ulla – BMMG; Kroth, Hiltrud – Realschule Oppum; Kürschner, Bettina – Marienschule; Munsch, Brigitte – Gesamtschule Uerdingen; Peter, Katrin – Fichte-Gymnasium; Ratajczak, Christine – Kita St. Marien; Sakorski, Ivonne – BMMG; Schürmann, Jonathan – Buchenschule; Seegers, Andrea - FamZ Liebfrauen; Teichmann, Christa – Buchenschule; Veerkamp, Katharina – BMMG; Versteegen, Ursula; Witte, Sonja – Marienschule; Wölke, Simone – Fichte-Gymnasium

Nächstes AKKUSchule-Treffen:

Mittwoch, 10. Oktober 2018, 19 Uhr, Gesamtschule Uerdingen, Lübecker Weg 56

Begrüßung

Wir werden von Frau Kürschner begrüßt und zunächst in den unterirdischen Probenraum der Theater AG geführt. Hier erwartet uns eine Schülergruppe der AG, die einige Szenen des letztjährigen Programms „Geister in Downing Street“ vorführt.

Zurück im Tagungsraum, bedankt sich der AKKU-Vorsitzende Dr. Heinz-Georg Rupp für die Einladung und die Präsentation der Theatergruppe. Wir erfahren, dass der Schulleiter Herr Neuenhofer demnächst in den Ruhestand verabschiedet wird. Neuer Schulleiter wird Herr Juntermanns, der aus dem Kollegium nachrückt.

Gesprächsrunde AKKUSchule

Da zwei Lehrerinnen erstmals an der Gesprächsrunde teilnehmen, stellen sich alle Teilnehmer(innen) noch einmal kurz vor. Die Vorgehensweise bei Einladungen nach der neuen Datenschutzverordnung wird an die nächste Runde AKKUintern verwiesen, da zu diesem Kreis auch ein Jurist gehört.

Berichte

Dr. Rupp und andere berichten vom letzten Treffen AKKUSchule im Kath. Forum Krefeld-Viersen auf der Felbelstraße.

Am letzten Schultag vor den Sommerferien, Freitag, den 13. Juli 2018, zieht die Realschule Oppum zur Rote-Kreuz-Straße ins Gebäude der Stephanusschule um. Schulleiterin Heide Schremmer wird die Presse informieren, dass die Schüler(innen) den Umzug mit einem Fahrradwagen aus dem Rosenmontagsprojekt begleiten werden. Die Wagen stehen zur Zeit bei Mobifant unter. Der weitere Verbleib muss noch abgesprochen werden.

Heide Schremmer, Schulleiterin der Realschule Oppum, wird am Mittwoch, den 13. Juni 2018, in einer Feierstunde offiziell in den Ruhestand verabschiedet.

AKKU-Preisverleihung

Die Feier der Preisverleihung soll im Spätherbst in der Marienschule erfolgen. Der Pressesprecher von AKKUintern, Ralph Schürmanns, wird noch abklären, wann OB Frank Meyer einen Termin für die

AKKU-Preisvergabe ermöglichen kann. Preisträger werden die vier Teilnehmergruppen am diesjährigen Rosenmontagsprojekt „Dem Ponzelar seine AKKUs“. Die Grundschule Buchenstraße, die Realschule Oppum und die Jugendeinrichtung Mobifant, die bereits einmal AKKU-Preisträger waren, erhalten eine Urkunde; die Skulptur nebst Urkunde wird an die Marienschule überreicht. Jede der vier Preisträger erhält 500,- Euro für die Realisierung weiterer kreativer Projekte.

Rosenmontagsprojekt

Das Rosenmontagsprojekt geht in die zweite Runde. Dr. Rupp bedankt sich bei den Anwesenden des Organisationsteams und würdigt deren engagierten Einsatz. Jonathan Schürmann berichtet von den diesjährigen Erfahrungen und wirbt bei den Anwesenden für das Mitmachen. Die Gesamtschule Uerdingen hat bereits die Teilnahme zugesagt. Schulleiterin Brigitte Munsch berichtet, dass sie die Entscheidung ihrer SV überlassen hat. Vor die Wahl gestellt: Teilnahme am Karnevalszug Uerdingen oder beim Rosenmontagszug Krefeld, hat die SV sich für die AKKU-Aktion entschieden.

Jonathan Schürmann hat in Kürze ein Gespräch mit dem Zugleiter Albert Höntges über die weitere Vorgehensweise für das nächste Jahr. Der CCC (Comitee Crefelder Carneval) steht dem AKKU-Projekt wohlwollend gegenüber. Die Spendenübergabe der Sparda-Bank, die den ersten Teil des Projekts mit 4000,- Euro unterstützt hat, erfolgt am 19. Juni 2018 in der Realschule Oppum. Dort wird Heide Schremmer die Spende offiziell in Empfang nehmen und sich im Namen von AKKU bei der Sparda-Bank bedanken. Auch Jochen Butz hat seine Teilnahme zugesagt.

Das Orgateam ist weiter auf der Suche nach Sponsoren. AKKUintern-Mitglied Markus Prehn hat bereits die Bereitschaft der Bürgerstiftung Krefeld zur Unterstützung zugesagt.

Projekte / Weitere Planungen

- *Grundschule Johansenschule*: Schulleiterin Ulrike Vermeulen-Deimen beschäftigt als Seiteneinsteigerin eine „Kunstfrau“.
- *Marienschule*: Bettina Kürschner berichtet von einem Projekt mit Misereor. In Zusammenarbeit mit einem Künstler gestalten Schüler(innen) ein „Hungertuch“.
- *Gesamtschule Uerdingen*: Brigitte Munsch berichtet von einem Musicalprojekt in Zusammenarbeit mit dem Stadttheater. Schüler und Schülerinnen haben das Musical „My Fair Lady“ umgeschrieben und die Neufassung während eines dreitägigen Aufenthalts in Blankenheim/Eifel einstudiert. Außerdem wurde mit Schüler(innen) und Seniorinnen des Kunigundenheims ein Kochbuch mit alten Hausrezepten erarbeitet.
- *FamZ Liebfrauen*: Hildegard Kersten und Andrea Seegers haben mit ihrer Einrichtung eine Kinderwallfahrt nach Kevelaer organisiert.
- *GGs An Haus Rath*: Doris Krebs berichtet davon, dass die Schule für 3000,- Euro einen Mitmach-Zirkus für die Kinder eingekauft hat.
- *Mundartkreis des Heimatvereins*: Theo und Ursula Versteegen berichten vom Vorlesewettbewerb Mundart für Kinder, der in der VHS stattgefunden hat. Für die Wiederholung im nächsten Jahr bitten sie das Lehrpersonal um Werbung und Unterstützung.
- Dr. Rupp bittet darum, eventuelle Anträge zur Unterstützung kreativer Projekte schriftlich einzureichen.

Bewirtung

Dr. Rupp bedankt sich bei Frau Kürschner und Frau Witte für die Gestaltung der Tagung und die freundliche Bewirtung. Anschließend genießen die Anwesenden die diversen Leckereien, die uns präsentiert werden. Wer mag, bedankt sich durch einen kleinen Obolus zur Kostendeckung.

Termine

**Nächstes AKKUSchule-Treffen: Mittwoch, 10. Oktober 2018, 19 Uhr,
Gesamtschule Uerdingen, Lübecker Weg 56**